

FIN DE CURSO DESDE LA PIÑERA

El pasado Junio, se dio por finalizado en la parroquia el curso de promoción para la mujer en sus diferentes modalidades tales como: alfabetización, corte y costura, taller de manualidades diversas, formación cristiana y orientación familiar.



El resultado del curso ha sido satisfactorio por los logros y avances conseguidos en lectura, expresión oral y escrita, en relaciones humanas entre diferentes culturas y en valores humanos-cristianos.

Posteriormente se abre la exposición sobre los trabajos realizados en el curso, los cuales fueron muy valorados y apreciados por todos los visitantes.

Como despedida, organizamos conjuntamente en el salón parroquial una merienda compartida, donde cada una colaboró generosamente con los platos típicos de su país de origen junto con los de aquí, resultando una gran variedad de ellos.

Después de degustar tan sabrosos y variados sabores, se improvisó un popurrí de canciones y bailes con ritmos sumamente variados. Todo transcurrió en un clima muy familiar: de verdadera alegría, fraternidad, amistad.

Terminamos dando gracias a Dios por tan buena convivencia y nos despedimos con un gran abrazo hasta el próximo curso.

Continuamos en Cáritas con el reparto de alimentos básicos a las familias...

